

Kritik an Waffenlieferungen



NIW

Rund 1200 Teilnehmer sind am Sonnabend dem Aufruf des Friedensforums zum Ostermarsch gefolgt. Bei der Kundgebung auf dem Marktplatz wurde auch Kritik laut. Gunhild Berdal von der Hamburger Volksinitiative gegen Rüstungsexporte und der Linken-Bundestagsabgeordnete Sören Pellmann (Leipzig) sprachen sich für Abrüstung und schnelle Friedensgespräche zwischen Russland und der Ukraine und gegen Waffenlieferungen aus. Pellmann: „Wer Waffen liefert, macht sich schuldig, dass Verhandlungslösungen in weite Ferne rücken.“ Auch in vielen anderen Städten haben sich Tausende Menschen Ostermärschen angeschlossen.
